



Antrag

Fraktion DIE LINKE

Pilotprojekt Heidebahn fortführen

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag stellt fest, dass die „Heidebahn“ (Bahnverbindung Wittenberg-Bad Schmiedeberg) im Lichte des Luther-Jubiläums und des Evangelischen Kirchentages 2017 in Wittenberg eine besondere infrastrukturelle und touristische Bedeutung für die Region Wittenberg erlangt.

Die Landesregierung wird gebeten, die finanziellen Mittel für den Weiterbetrieb des Pilotprojektes Heidebahn bis 2017 zur Verfügung zu stellen und durch den NASA entsprechend umzusetzen.

Begründung

Die Heidebahn gewinnt zunehmend an Bedeutung für den Berufs- und Schülerverkehr sowie für den Tourismus im Landkreis Wittenberg und angrenzenden Regionen. Im Rahmen des Luther-Jubiläums 2017 ist eine weiter steigende Bedeutung der Heidebahn für den Tourismus in der Region sicher zu erwarten. Aus Sicht der Antragsteller erscheint es daher sinnvoll, den als Pilotprojekt begonnenen Betrieb bis 2017 aufrecht zu erhalten.

Wulf Gallert
Fraktionsvorsitzender